



# ACUERDO CON EU, GRAN VICTORIA PARA MÉXICO: MONREAL

*Se aplazarán hasta el 2  
de abril la imposición de  
aranceles recíprocos*

**REDACCIÓN CONTRARÉPLICA**

nacion@contrareplica.mx

**El diputado** Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política, calificó como "una gran victoria" el acuerdo alcanzado entre México y Estados Unidos, anunciado por la presidenta Claudia Sheinbaum, que aplaza hasta el 2 de abril la imposición de aranceles recíprocos.

**"Este tiempo valioso permitirá seguir demostrando el compromiso del gobierno de México en el combate al fentanilo, la reducción de la migración indocumentada y la lucha contra el crimen organizado", aseguró Monreal.**

## **PUNTOS CLAVE DEL ACUERDO**

- Evita una guerra comercial con EE.UU.
- Los productos mexicanos bajo el T-MEC quedan exentos de aranceles hasta abril.
- Refuerza la cooperación bilateral sin comprometer la soberanía nacional.
- Reconoce el liderazgo de la presidenta Sheinbaum en la negociación.

## **"CABEZA FRÍA Y CORAZÓN ARDIENTE"**

Monreal subrayó que la estrategia de la Presidenta, de actuar con prudencia y firmeza, ha evitado una crisis comercial.

"Si hubiésemos reaccionado precipitadamente imponiendo aranceles inmediatos, estaríamos en una guerra comercial que haría más difícil este acuerdo", señaló.

## **ASAMBLEA EN EL ZÓCALO: DEFENSA DE LA SOBERANÍA**

El evento convocado para este domingo en el Zócalo sigue en pie y Monreal llamó a la ciudadanía a mantenerse alerta ante cualquier intento de afectar la soberanía nacional. ●



**Ricardo Monreal** aseguró que seguirá la  
lucha contra el fentanilo. **Cuartoscuro**